### 東日



蒲郡LC会長 小田 公康

会」「ベンチアートプ 努力はもとより地域の来ました。先輩諸氏の クラブの活動にご理解 深く感謝申し上げま を賜り厚く御礼申し上 皆様のご協力の賜物と **局年を迎えることが出** けます。お蔭をもちま 頃より蒲郡ライオンズ でとうございます。 して当クラブは創立60 「為末 大氏の講演 上期におきまして

ロジェクトのベンチの ただきます。

年のご挨拶とさせてい 祈念申し上げまして新 とりまして素晴らしい ますが、本年が皆様に 早期の新型コロナウイ 活動」等の計画があり、 た。下期には「日本語 施することが出来まし 開催」等記念事業を実 ルス感染の収束を願っ スピーチコンテスト ています。最後になり イスカバリー 献血活動」「大島清掃 年になりますようご

スター応募の手伝い、 羽根募金、国際平和ポ もありますが、知性で りなど中止されたもの ら始まった上期はまだ うございます。7月か スタンドを全小中学校 困難を乗り切り、コロ っただ中で、福祉まつ 新型コロナ第5波の真 父通安全キャンペーン 大会、献血協力、赤い に寄付したり、芋掘り ア対策用の検温・消毒 明けましておめでと と思います。 業は残っていますが、 クラブの地固めのため た。コロナの終息が見 の会員親睦と会員増強 え始めた下期には薬物 ひとつであるフィール 乱用防止教室などの事 ゲームの共催など着実 などの継続事業、そし に取り組んで行きたい に実行してまいりまし こ 浦郡 ライオンズクラ /60周年の記念事業の ・ディスカバリー・

# 東日



蒲郡マリンLC会長 竹内 元



東日

関前衆院議員が立

民離党

無所属で努力積み重ね活動続ける

## 東愛知

忘れず奉仕を 思いやりの心 クラブ会長 蒲郡ロータリー

> ことを会員制交流サ 憲民主党を離党した

郎氏が、1日に立

逃げる気はありませ ん。憲法への考え。 気候変動、食と農、 社会保障のあり方。

前はない。

の一覧にも関氏の名

削衆院議員の関健

ィト (SNS) で報

その日その日、その 瞬間その瞬間に集中 し『政権の選択肢』

> 市)から希望の党 15区(豊橋、田原

10月の衆院選に愛知 関氏は2017年

新年明けましておめで 堀井 慎二

党し、無所属で活動

となれる努力を積み

代表で初当選。再選

東海ブロックの比例 (当時) で立候補し、

関氏は「今日よ

立憲民主党を離

して参ります」と無

つづっている。 重ねていきます」と

とうございます。

今年も制限や自粛ムー

E(ライン)に投稿。 料通信アプリLIN

僕はこの場所から

ジで、党の総支部長

正民のホームペー

比例復活もかなわず の衆院選では立民で を目指した昨年10月

月をお迎えの事と思いま ドの中で工夫されたお正

を進める一年となりまし る事にし、既成概念にと 生活を送った卒業生全員 学校への「皆出席表彰・ は50年以上続いた小・中 らわれず臨機応変に活動 まえた事業展開に対応す 生が育てた稚鮎の西田川 タリークラブ精謹賞」と 体育表彰」を「蒲郡ロー で出校ままならない学校 に贈呈する事に、そして して、新型コロナの影響 学生と共に市内の高校 蒲郡ロータリークラブ

東愛知

実行委が8日から海・みなと・蒲郡

海

のいきものスタンプラリ

解とご協力をお願い申し 難の中、コロナ収束と明 せていただきます。 奉仕活動の歯車を回し続 の思いやりの心を持って るい未来の為、人として 上げ、新年のご挨拶とさ けたいと思います。 本年もなお一層のご理

的で初めて企画した。ス

や海への関心を高める目

浦郡の海の生物の知識

タンプラリーは、従来の

ども各1人のラグナシア

集めると33人に大人と子

(1万円相当)。4個を 蒲郡の海の幸セット」 の一環。これまでに子ど

海と日本プロジェクト」

ついて学べる。

加を呼びかけた。 生き物を知る機会」と参

は「蒲郡に生息する海の

先の見えない世界的困

委員会事務局の担当者

説付き。遊びながら海に とゆかりがある生物の解

も海の大切さを学ぶ場を

プの数で賞品が変わる。

は特設サイト=QRコー

【林大二朗】

スタンプラリーの詳細

期間中に集めたスタン

7個を集めると3人に

提供している。

とつなげる日本財団の

海の現状を伝え未来へ

月28日まで。

ラリー」を開催する。2

ドをスマホで読み取って

スタンプを集める。蒲郡

所に設置されたQRコー

参加費無料。市内10カ

詰め合わせセット(20 抽選で5人に市内特産品

00円相当)が贈られる。

いずれも抽選。

ラグーナテンボスほか市

スタンプにした。

オンなど使ったデジタル

50円相当)。3個では

親子入園券セット(35

紙を廃止してスマートフ

内10カ所で「がまごおり

海のいきものスタンプ

行委員会」は、8日から

一海・みなと・蒲郡実

中日

# 県連会長選 藤川氏不出馬へ 自民 丹羽氏が立 候補準備

の取材に「就任から十年以 固めたことが分かった。二 長選に立候補しない意向を =愛知6区=が立候補に向 と、丹羽秀樹衆院議員合む った。複数の関係者による すべきだと判断した」と語 上が過ぎ、バトンタッチを で会長を務めており、本紙 〇一 一年七月から五期連続 人参院議員(六)が、次期会 目民党県連会長の藤川政 | 辞任した約五カ月後、無投 敗れた四人も全員が比例復 されていた。次期の立候補 四回連続して無投票で再任 県内の小選挙区で自民の候 票で会長となった。以降も 補者が十一勝四敗となり、 るという。 忙になることも影響してい 参院選に出馬するなど、多 を見送るのは、自身が夏の 昨年十月の衆院選では、

会長選の立候補届け出は

五~七日。二十二日の県連 を求める声も出ていた。 大会で正式に選出する。

知事選で県連が推した候補 けて準備している。 **看が大敗し、当時の会長が** 

こともあり、

藤川氏に続投

自民との関係強化が進んだ

藤川氏は、一一年二月の ヨタ自動車系の労働組合と 活する好成績を収めた。ト

(伊藤隆平)